

先日、市内小学校へ本年度最初のそろばんボランティア指導に行っていました。18名の単学級だったのですが、話を聞いていない??いや聞くことができない生徒さんの割合が高いことに驚きました。そろばんを習いに来てくれる子はやはり集中力がありますね!! 最新の広報に小規模学校の再編・統合の記事が載っていました。第1期2038年までに祖父江地区、第2期は明治地区の単学級の行われるとの予定がありました。後藤速算研究会でそろばんを習っている子がほぼ当てはまる小学校が対象です。十数年後の後藤速算研究会がどうなっているか。子供たちの計算力向上のため努力し続ける塾であれ。



12/14 そろばんコンクールも終了し、今年の珠算のイベントも終わりました。

懸命に練習した参加者の皆さんは好成績を残すことができました。2月9日は日商検定試験。受験者の皆さんはもちろんのこと、中級下級練習中のみなさんも、毎日毎回少しずつ練習を続けていきましょう。続けること⇒これが一番大切。10月検定試験合格者の皆さんの賞状が入っています。合格級、氏名、生年月日確認してください。本年も珠算学習にご理解ご協力していただき、誠にありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。漢字検定2025年1月25日土曜日実施します。ぜひぜひ受験検討ください。

後藤速算研究会は、そろばんを習いたい生徒さんを募集しております。役立つ計算力を身につける指導をしております。お友達、お知り合いにすすめてください(´・▽・`)30㍻お願いします。

## 2月9日⇒日商検定試験まであと55日(12/16日現在)

YMさん…たし算は上手にできます。ひき算は時々迷っています。わり算をがんばりましょう。  
KTさん…6級わり算。しっかりできています。そろばんボランティアに指導にまいります。声かけてね。  
NIさん…かけ算の計算は、九九を唱えながら、ずらしてたし算をしていきます。ずらし方に注意しよう。  
MRさん…そろばん計算まちがい少なくよくがんばっています。2月初めでの暗算検定。がんばって～  
MRさん…そろばん上手になっています。暗算、フラッシュ暗算もレベルアップしています。

## 社会性の向上



そろばん教室の生徒は学年や性別様々です。  
普段交流することのない人達と交流することで、  
コミュニケーション能力や協調性が育まれます